



校訓 「希望」「実践力」「知性」

○学校教育目標

郷土を愛し、心豊かで心身共に逞しく、主体的に学ぶ実践力を身につけた生徒の育成

○令和7年度重点目標

自ら進んで学習に取り組み、自他を大切にできる生徒の育成

2026年を迎えるにあたり、気持ちを新たに目標を決めたばかりの人もいれば、すでにその目標に向けて全力で取り組んでいる人、何も決まってない人など、人それぞれだと思います。しかし時間は刻々と過ぎていきます。日々、計画的に過ごしましょう。

暴力団排除教室（3年）、実施



1月13日(火)福岡県警察本部の中野亜輝子先生をお招きし、暴力団排除教室を実施しました。特殊詐欺の加害者にならないために、気を付けなければならないことや、違法薬物に手を出さないために注意すべきこと等について、時折、周りと交流しながら考えていきました。最後に中野先生がお話しされたことは、「周りに助けを求める事。」闇バイトも含め、お金を手っ取り早く稼ぐ方法はありません。必要な時には躊躇(ちゅうちょ)なく助けを求める正直に生きる西中生であってほしいと願っています。



第42代生徒会、始動！

冬休み中の3日間、新生徒会役員を対象にリーダー研修会が行われました。初日の冒頭に新旧の引き継ぎを行った後、私より校長として生徒会役員に期待することとして、校訓に関連付けて、「社会とつながる力」「深く考え学び続ける力」「学びを行動に移す力」を伸ばし、前原西中学校の「自治の力」を育てたいことをお話ししました。



そして、生徒のみなさんと先生が共にそれらの力を高めるために、一緒に力を合わせて西中をさらなる高みに押し上げていくことを期待していることを伝えました。役員のみなさんの、やる気に満ちあふれた表情を見て、さらに期待が増しました。

また1月8日の生徒会任命式では、全校生徒の前で新生徒会としての方針を堂々と伝えることができました。初心を忘ることなく、今年の干支である馬のように、1年間、駆け抜けてください！

新入生制服採寸、実施

1月14日（水）15：30から本校体育館にて令和8年度入学予定の小学校6年生対象に制服採寸を実施しました。

これらの画像は開始後15分経過したころの様子ですが、すでに多くの親子連れで体育館は満員状態でした。学校で販売される自転車用ヘルメットも2種類と選択肢も広がり、さっそく従来品と新しいものを試着しながら選んでいる様子も見られました。



小6生のみなさんの様子から、来年度から始まる中学校生活に期待感や緊張感、わくわく感が入り混じっている心境が伝わってきました。みなさんも中学校入学前は期待と不安でいっぱいだったと思います。



みなさんが「西中に入学してよかったです！」と思ってもらえるよう、入学後は中学校生活について丁寧に教えてあげましょう！

全力疾走！～筑前地区新人駅伝競走大会～

1月18日（日）、筑前地区中学校新人駅伝競走大会が、博多の森競技場周辺周回コースで行われました。西中陸上競技部は日ごろの練習の成果を発揮し、男子3位、女子8位という輝かしい成績でした。

また内場総介さん（1年6組）は第4区で区間賞を收めました。男女とも、よく頑張りました！男子は県大会に進みます。健闘を祈ります！！

2月の主な予定

2月3、4日（火）（水） 公立特色化・推薦選抜入試 ※3日（火）：3年生臨時休校

6日（金） P T A成人教育講演会／あすちゃれ！スクール（1年）

9日（月） 公立特色化・推薦選抜入試内定通知

10日（火） 後期期末考查（全学年）

12日（水） 私立前期入試 ※3年生臨時休校／後期期末考查（1、2年）

13日（金） 後期期末考查（1、2年）／百人一首大会（1年）

16日（月） 全協・専門委員会

17日（火） 私立前期入試合格発表

24～3月3日 教育相談（計5日）